



Nos visitó el equipo de gestión de riesgos de la Ilustre Municipalidad de Pudahuel



Profesionales de la Dirección de Protección Civil y Seguridad Pública, específicamente del Departamento de Gestión de Riesgos de la Municipalidad de Pudahuel visitaron Aguas Santiago Poniente, para conocer en terreno cómo funciona el servicio sanitario que alcanza a más de 15 mil personas que viven y trabajan en la comuna.

“Para nosotros es muy importante -como municipio- conocer las instalaciones de Aguas Santiago Poniente, porque frente a una emergencia o una catástrofe es importante prepararse para la continuidad operacional. Aquí están preparados y capacitados. Entonces, la idea es mantener una coordinación directa”, explicó Mauricio Monroy, profesional del Departamento de Gestión de Riesgo de la Municipalidad de Pudahuel.

Además, el especialista valoró el cumplimiento de toda la normativa y la preocupación de nuestra empresa por la calidad del agua. En tanto, la prevencionista de riesgos, Silvana

Montesinos, destacó el dinamismo del ciclo del agua. “Al ver los diferentes procesos, uno se da cuenta de todo el trabajo que hay detrás”, dijo.

Igualmente, la profesional del Departamento de Gestión de Riesgo se refirió a la importancia de cuidar las redes de agua potable y alcantarillado. “Conjuntamente, tenemos que enseñarle a la comunidad a no arrojar cosas sólidas al baño ni aceite en el lavaplatos, porque eso podría generar una tardanza en el proceso de la entrega del agua”, dijo.

Finalmente, Silvana hizo hincapié el cuidado del recurso hídrico en el contexto de sequía que afecta a todo el país. “Estamos ante una escasez hídrica súper grande y son muchos los procesos que hacen posible que el agua llegue a las cañerías. Es bueno que todos los conozcan”, afirmó.

Por su parte, Waldo Rieloff, jefe de continuidad operacional de Aguas Santiago Poniente, celebró la visita que permitió al equipo de la sanitaria mostrar las diversas instalaciones y procesos. “Nosotros participamos activamente en las reuniones que genera la municipalidad y generamos lazos para trabajar en una mesa del agua que vamos a implementar para gestionar riesgos para poder trabajar de mejor manera y reaccionar rápidamente”, comentó.

Nuestro personal se ha capacitado también en primeros auxilios, manejo de extintores y otras materias relacionadas con emergencias.



Más de 80 vecinas se inscribieron en nuestro curso de gasfitería básica

Para entregar conocimientos básicos y generales sobre utilización de herramientas, artefactos y materiales para mantención, en Aguas Santiago Poniente organizamos un curso de gasfitería básica dirigido a la comunidad.

Luego de lanzar la primera convocatoria -publicada en nuestra cuenta de Instagram @aguassantiagooponiente- los cupos se llenaron rápidamente, por lo que decidimos preparar cuatro nuevas convocatorias. De esta manera, llegamos a un total 80 vecinas interesadas en adquirir conocimientos esenciales sobre gasfitería.

“Para Aguas Santiago Poniente es importante, además de cumplir con la normativa vigente, ir más allá del ámbito legal que rige el sector. Es por ello, que -en un esfuerzo mancomunado de los equipos de trabajo de ASP y de la



administración- hemos decidido ampliar nuestra oferta de cursos para nuestras vecinas, para que en un futuro, por qué no decirlo, sean nuestras futuras prestadoras de servicios de gasfitería”, afirmó el gerente general, Felipe Meza.

La inauguración del primer ciclo de cursos comenzó con el módulo “Ciclo del agua”, que se realizó el martes 28 de junio, en la sede comunitaria de Villa El Comendador, ubicada en Cerro San Cristóbal N° 1142, Pudahuel.

¡Búscanos en YouTube y en Instagram!

Visita nuestro canal de YouTube y mira el video del recorrido que hicieron nuestros vecinos y vecinas por nuestras instalaciones. Y, ahora, también encuétranos en Instagram como **@aguassantiagooponiente**



www.aguassantiagooponiente.cl/youtube



[aguassantiagooponiente](https://www.instagram.com/aguassantiagooponiente)

Los perritos que habitan en nuestras instalaciones tuvieron su control sanitario

En mayo, coordinamos la visita de profesionales veterinarios para que pudieran controlar y desparasitar a los canes que viven, resguardan y hacen compañía a nuestro personal en las dependencias de Aguas Santiago Poniente, quienes fueron controlados y desparasitados.

Si tienes mascotas, recuerda que junto con alimentarlas debes vacunarlas anualmente y mantenerlas desparasitadas, tanto de forma externa como interna.



Tip

¿Sabías que una ducha promedio, con el agua corriendo, puede consumir entre 80 y 120 litros?

Si quieres ahorrar dinero en tu cuenta mensual y ayudar a cuidar el planeta, te recomendamos cerrar la llave cuando te echas champú y jabón. Luego, puedes volver a darla cuando necesites enjuagarte.



Que tus deudas no se acumulen



En Aguas Santiago Poniente, puedes pagar tu saldo del mes en nuestro sitio y también acceder a convenios de pago contactando a nuestras ejecutivas, las que estarán siempre dispuestas a guiarte y ayudarte.

Para tu comodidad, te sugerimos preferir nuestras opciones de pago no presenciales que te permitirán cancelar tu saldo anterior o el que está por vencer. Para ello, solo debes ingresar a www.aguasponiente.cl y

seleccionar la opción “**Paga tu cuenta online**”.

Cancela tu cuenta del mes en un par de minutos, utilizando tus tarjetas de crédito o débito bancarias. Además, recuerda que con nuestra opción de pagos vía **WebPay**, puedes cancelar tu deuda vencida, tanto con tarjeta de débito como de crédito.



Si tienes dudas o consultas, llámanos al: **+562 2651 3560**
o escríbenos a por WhatsApp a este número: **+569 5370 3560**.

Consulta por nuestros convenios de pago en:

recaudacion@aguasponiente.cl

En Aguas Santiago Poniente estamos siempre contigo

